

## UN PREMIER SOLO POUR MARIE-ANDRÉE LEBLOND



**U**ne jeune artiste de 23 ans, Marie-Andrée Leblond, passionnée depuis toujours pour le dessin et la peinture, voit ses efforts couronnés de succès. La Galerie Clarence Gagnon du Vieux-Montréal lui offre ses cimaises du 27 septembre au 4 octobre. Il s'agit pour elle d'un premier solo.

Malgré son jeune âge, Marie-Andrée Leblond possède déjà un beau métier.

Ses études collégiales en arts plastiques complétées, elle a parfait ses connaissances au Collège Salette, une maison d'enseignement privée réputée. À ses débuts de carrière, elle a exécuté des œuvres sur commande avant de participer à des expositions de groupe à LaPrairie et à Brossard, où elle a remporté, respectivement, le premier prix de l'Expo-concours et le Prix du public.

C'est un événement placé sous le signe de la jeunesse et qui prouve « qu'aux âmes bien nées, la valeur n'attend pas le nombre des années : » notre artiste de 23 ans se retrouve dans une galerie dont le directeur, Frédéric Brown, n'a lui, que 29 ans.

MARIE-ANDRÉE LEBLOND, du 27 septembre (à compter de 17h.) au 4 octobre, à la Galerie Clarence Gagnon, 301, Est rue Saint-Paul, Vieux-Montréal. 

